

伊藤忠テクノロジーベンチャーズ株式会社



■ 安達 俊久
代表取締役社長

伊藤忠商事、伊藤忠テクノソリューションズにおいて、90年代前半よりベンチャー業界との仕事に携わる。特にシリコンバレーSand Hill Roadの多くのトップティアVCとの人脈を構築。

2002年5月より、伊藤忠テクノロジーベンチャーズの代表取締役社長として、3本のファンドを運営。2010年4月から2012年8月まで法制審 議会会社法制部会委員、2011年7月より日本ベンチャーキャピタル協会(www.jvca.jp)会長を務める。規制改革が持論で、日本版JOBS法、エンジェル税制拡充などを政府に要望中。座右の銘は、起業家精神こそが日本を変える～



■ 浅田 慎二
投資部 ディレクター

2000年4月に伊藤忠商事(株)へ入社。情報産業部門にて米国子会社駐在、ICT子会社や人材開発会社への出向、米国マサチューセッツ工科大学スローン経営大学院経営学修士修了(Entrepreneurship 専攻)を経て、伊藤忠テクノロジーベンチャーズ(株)へ2012年7月から出向中。現在、プリンシパル。



■ 澤田 陽一郎
ファンド運営管理部部长

1991年4月に伊藤忠商事(株)へ入社。情報産業部門にてICT子会社やインターネットメディア会社への出向を経て、伊藤忠テクノロジーベンチャーズ(株)へ2012年7月から出向中。現在、取締役兼ファンド運営管理部部长。中小企業診断士。

■ チームメンバーによる主な支援実績等

- ・国内外のIT業界のイノベティブな技術ベンチャー企業を、次世代のデファクト・スタンダードの役割を担う一員とすることを最大ミッションとして、2000年設立以来、ベンチャー企業への投資・支援活動を行っている



satisfaction guaranteed



MUSE & Co.



VASILY



他支援実績多数